

# Boîtes aux lettres



Voici la 11<sup>e</sup> de la série : boîte aux lettres

Pays : *Nouvelle-Zélande* Localité : *Springston*

Date : *28. 12.1996*



## *Boîtes aux lettres : le clin d'œil du facteur*

*Lors de mes voyages en Nouvelle-Zélande et Australie, j'ai été surpris par la diversité des boîtes aux lettres et leur originalité. J'ai commencé à les photographier en sillonnant la campagne où elles sont plus répandues.*



*Il n'y a pas de standard obligatoire et les modèles vont de la traditionnelle version anglaise ou américaine, montée sur divers supports, à la version personnalisée : vieux four électrique, frigo, instrument de musique, jerrycan, bidon à lait, etc...*

*A chaque présentation d'une image de ma collection, j'y ajoute une histoire vraie arrivée à un facteur.*

## Un colis adressé à « une ferme au bout d'une longue allée, près d'un pub » trouve son chemin.

**Le centre postal de Cust trouve les propriétaires d'un colis avec une adresse rédigée de manière obscure, après avoir partagé une photo sur Facebook**

Un colis envoyé à un couple néo-zélandais adressé uniquement avec « *une ferme, située dans une longue allée avec des vaches, en face d'un pub ou à proximité* » a atteint ses propriétaires légitimes.

La lettre avait initialement été reçue par un centre de services situé dans le village rural de Cust, dans l'île du Sud de la Nouvelle-Zélande, entre Oxford et Rangiora. Le centre a un service de poste qui dessert les 450 résidents de Cust.

La responsable du centre de service de Cust, Tammie McGrath, a déclaré qu'il était de coutume de renvoyer du courrier qui n'était pas correctement adressé à l'expéditeur. Mais elle a décidé de tenter de trouver les destinataires du colis, propriétaires de la vache, en publiant une image du colis sur Facebook. Le seul autre indice sur le colis était qu'il s'agissait de « Kay et Philip ».

« Je pouvais dire que cela avait été écrit par une personne âgée et je me suis dit, bon, je vais le garder quelques jours avant de le renvoyer et de voir si je peux trouver à qui il appartient », a déclaré Mme McGrath au journal *Guardian Australia*.

« Quelques heures après avoir posté le message sur Facebook, un homme est entré et a déclaré : « Je pense que ce colis est à nous. » Il m'a donné ses coordonnées et a déclaré qu'il s'appelait Philip et que s'il ne vivait pas vis-à-vis d'un pub, il y en avait un proche de chez lui. Il m'a également montré une carte avec une photo de sa propriété, représentant un champ avec des vaches. Il n'est pas sur Facebook, mais des personnes qui le connaissent et qui sont sur Facebook lui ont montré le message. »

Plus de 2 300 personnes ont partagé le message. Il s'est avéré que la dame qui avait envoyé le colis était une femme âgée de 70 ans, Irene Meekings, qui avait visité la maison de Kay et Philip à quelques reprises avec sa belle-fille pour un souper. Bien que presque aveugle, Irene Meekings aime coudre et le paquet contenait des cadeaux de remerciement d'un linge à vaisselle et d'un tablier faits à la main.

« Cette petite vieille a pris la peine d'envoyer ce colis et je suis heureuse que nous ayons pu l'aider à le transporter au bon endroit », a déclaré Tammie McGrath.

D'autres bureaux de poste ruraux ont également commencé à partager leurs histoires de lettres obscures sur la page Facebook du centre de services de Cust.

Melanie Dalton a écrit: « Nous sommes une poste rurale à Balclutha. Il y a des années, nous avons reçu une lettre demandant qu'elle soit livrée à « la vieille maison avec son joli jardin... en face de la grosse chèvre blanche avec une seule corne. »



Le colis en question

17 mars 2018 / *Guardian Australia*, [Melissa Davey](#)

P.S. 1880 2019-12

18 – 25.03.2019